

DELIK HUKUM

Dua Personel Polres Sumbawa Barat Raih Penghargaan Bergengsi dari Kapolda NTB

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.DELIKHUKUM.ID

Dec 9, 2024 - 11:05



SUMBAWA BARAT, NTB – Prestasi gemilang kembali ditorehkan oleh dua personel Polres Sumbawa Barat, Aipda Susilo, S.H. dan Brigadir Kamaludin, yang mendapat penghargaan langsung dari Kapolda NTB, Irjen Pol Hadi Gunawan, S.H., S.I.K. dalam acara Rapat Koordinasi Pembinaan SDM (RAKORBIN SDM) dan ASN Polri Tahun Anggaran 2024 di Ballroom Hotel Lombok Raya, Jumat (5/12/2024).

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., menjelaskan bahwa penghargaan diberikan atas kontribusi luar biasa kedua personel dalam tugas mereka. Aipda Susilo, S.H., yang menjabat sebagai Kanit PPA Sat Reskrim, meraih Juara III Polisi Perlindungan Perempuan dan Anak, sementara Brigadir Kamaludin, Bhabinkamtibmas Desa Sermong Polsek Taliwang, meraih Juara II Bhabinkamtibmas Berprestasi.

Sebagai Kanit PPA, Aipda Susilo dikenal atas dedikasinya dalam menangani kasus yang melibatkan perempuan dan anak, termasuk menyelesaikan kasus Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) beberapa waktu lalu. Berkat kerja kerasnya, kasus ini berhasil diselesaikan dengan tuntas hingga ke tahap penuntutan.

Sementara itu, Brigadir Kamaludin telah menciptakan dampak besar di Desa Sermong dengan menginisiasi pembinaan usaha pertanian dan peternakan. Ia tak hanya membantu proses produksi, tetapi juga memfasilitasi pemasaran hasil panen warga secara langsung. Dalam inovasinya, ia membeli hasil panen dengan harga pasar, sehingga para petani dan peternak di desanya tidak kesulitan memasarkan produk mereka.

Kapolres menyampaikan apresiasi kepada kedua personel atas kontribusi dan inovasi mereka. "Prestasi ini menjadi bukti bahwa anggota Polri di Sumbawa Barat tidak hanya menjalankan tugas sebagai penegak hukum, tetapi juga memberikan dampak langsung kepada masyarakat," ujar Kapolres melalui Kasi Humas.

Ia juga berharap penghargaan ini menjadi motivasi bagi seluruh personel untuk terus berinovasi dalam menjalankan tugas sebagai penegak hukum, pelindung, pelayan, dan pengayom masyarakat.

"Selamat kepada Aipda Susilo dan Brigadir Kamaludin atas prestasinya. Semoga pencapaian ini memacu semangat anggota lainnya untuk terus memberikan yang terbaik bagi institusi dan masyarakat," pungkasnya. (Adb)